

## Pressemitteilung

---

### **DRS Investment GmbH veräußert Spezialisten für Logistiksoftware**

**München, 22. Juni 2021** – Die private Beteiligungsgesellschaft [DRS Investment GmbH](#) veräußert 100 Prozent aller Aktien des Schweizer Softwareunternehmens [XELOG AG](#) an die proLogistik Holding in Dortmund. Die XELOG bleibt als eigenständiges Unternehmen bestehen und bündelt in der proLogistik-Gruppe ihre Ressourcen und Kompetenzen im Bereich Warehouse Management Systeme (WMS) mit der proLogistik und Dataphone.

Seit der Übernahme der XELOG AG durch DRS im Jahr 2018 von Gründer Armin Töngi und Co-Gesellschafter Peter Duss wurde die XELOG AG von der Geschäftsleitung unter der Führung von Carsten Pauli konsequent weiterentwickelt. Durch Investitionen in das Produkt, den Standort Deutschland sowie Marketing & Vertrieb wurde die Grundlage für zukünftiges Wachstum gelegt.

Durch die Veräußerung an einen strategischen Käufer mit der Vision, einen europaweiten Logistikverbund aufzubauen, entsteht für XELOG nun die Chance, Synergien innerhalb der proLogistik-Gruppe zu realisieren und weiter im europäischen Ausland zu expandieren. Gleichzeitig können Kunden der XELOG von den Produkten und Dienstleistungen der proLogistik-Gruppe profitieren.

„Wir sind davon überzeugt, für die XELOG den richtigen Partner für die nächste Wachstumsphase gefunden zu haben“, so Dr. Andreas Spiegel, Gründer und Managing Partner von DRS Investment. Der Geschäftsführer Carsten Pauli ergänzt: „Der neue Verbund verfügt über ein breiteres logistisches Angebotsspektrum und Kompetenznetzwerk im Vergleich zur XELOG. Ich freue mich darüber, dass wir unseren Kunden diese zusätzliche Lösungskompetenz zugänglich machen können. Dies wird XELOG auch befähigen, unsere Kernkompetenz der Entwicklung von softwarebezogenen Lösungen und deren pragmatischen Einsatz für den Kunden auch in Zukunft im Fokus zu behalten und weiter auszubauen. Durch die internationale Stärke des Verbundes sind wir zudem in der Lage die Internationalisierung unserer Lösungen voranzutreiben, ohne den Fokus auf unseren Schweizer Heimatmarkt zu vernachlässigen.“

Durch Zukäufe weiterer Anbieter von Software-Unternehmen entlang der Supply Chain will die proLogistik-Gruppe zum europäischen Marktführer aufsteigen. Ziel ist der Aufbau einer Gruppe, welche zukünftig alle Produkte und Dienstleistungen entlang der kompletten Lieferkette aus einer Hand anbietet.

Die Transaktion wurde federführend von DRS-Gründer und Managing Partner Dr. Andreas Spiegel durchgeführt. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

#### **Pressekontakte**

DRS Investment GmbH  
Dr. Andreas Spiegel  
Maximilianstraße 31  
80539 München  
Tel.: +49 (0) 151 / 2400 6018  
[spiegel@drs-investment.com](mailto:spiegel@drs-investment.com)  
[www.drs-investment.com](http://www.drs-investment.com)

VOCATO public relations GmbH  
Corinna Bause / Sina Österreicher  
Toyota-Allee 29  
50858 Köln  
Tel.: +49 (0) 2234 / 60198-19 / -11  
[cbause@vocato.com](mailto:cbause@vocato.com); [soesterreicher@vocato.com](mailto:soesterreicher@vocato.com)  
[www.vocato.com](http://www.vocato.com)

#### **Über DRS Investment**

Die DRS Investment GmbH ist eine private Beteiligungsgesellschaft mit dem Fokus auf Softwareinvestments. Die DRS wurde 2017 von dem Unternehmer und Investor Dr. Andreas Spiegel mit Unterstützung von weiteren Investoren aus dem Private Equity-Umfeld gegründet, um Softwareunternehmen mit dem Ziel zu erwerben, diese langfristig zu führen und zu entwickeln. Derzeit ist DRS Investment an der Ascora GmbH sowie der evasys GmbH beteiligt. DRS investiert in kleine bis mittelgroße Softwareunternehmen mit einem EBIT zwischen € 1.5 Mio. und € 5.0 Mio. DRS Investment investiert in Unternehmen mit einer Unternehmensbewertung bis € 50.0 Mio.

Weitere Informationen unter: [www.drs-investment.com](http://www.drs-investment.com)

#### **Über XELOG**

XELOG AG ist ein Software- und Beratungs-Unternehmen, das Lösungen für professionelles Warehouse Management (Intralogistik) konzipiert, umsetzt und supportet. Das Management-System ist zertifiziert nach der Norm DIN EN ISO 9001. XELOG AG ist eine Aktiengesellschaft nach Schweizer Recht mit Sitz in Rotkreuz bei Zug sowie einer Niederlassung in Dortmund/Deutschland. Die XELOG AG wurde 1996 gegründet.

Weitere Informationen unter: <https://www.xelog.com/>

#### **Über proLogistik**

Die proLogistik GmbH + Co KG bietet als Systemhaus seit über 35 Jahren innovative Software- und Hardwarelösungen für die Intralogistik. Mit über 800 weltweit realisierten Installationen steht proLogistik für Effizienz im Bereich Lagerverwaltungssoftware und Materialflusssteuerung. Darüber hinaus entwickelt und fertigt das Unternehmen industrielle Hardware „Made in Germany“ – vom Staplerterminal über Industrie-PCs bis zum sprachgeführten Dialogsystem.

Weitere Informationen unter: <https://www.prologistik.com/>